

Pressestelle, Mittwoch, 28. Januar 2009

---

## **Aktion \"Sauberhafter Frühlingsputz 2009\" - Mühlheim putzt sich raus - \"Die Seen können sich sehen lassen\"**

Im Jahre 2009 möchte die Stadt Mühlheim am Main wieder eine Aktion Sauberhafter Frühlingsputz durchführen. Unter dem Motto „Die Seen können sich sehen lassen“ soll diese Aktion im Rahmen der landesweiten Kampagne Sauberhaftes Hessen am 14. März 2009 stattfinden.

Für diese Aktion sollen Bürger und Bürgerinnen, Mandatsträger, Vereinsvertreter und sonstige Interessierte gewonnen werden. Die Aktion soll Vorbildcharakter haben und durch die Beteiligung die Verbundenheit aller mit unserer Stadt zeigen. „Es geht uns nicht darum, die Aufgaben der Stadtreinigung durch Dritte übernehmen zu lassen, sondern um eine Sensibilisierung der Gemeinschaft der Mühlheimer Bürger und Bürgerinnen“, so die Aussage von Bürgermeister Bernd Müller.

Die Veranstaltung am 14.03.2009 ist geplant in der Zeit von 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr. Hierbei sollen sich Arbeitsgruppen rund um die Seen den kritischen Punkten des Naherholungsgebietes annehmen. Die Helfer werden durch die Stadt mit Handschuhen, Aufnehmer („Zwicker“) und Säcken vor der Aktion ausgerüstet. Der Bürgermeister wird im Anschluss an die Säuberungsaktion alle Helfer einladen und mit Weck, „Worscht“ und entsprechenden Getränken werden alle gemeinsam einen kleinen Imbiss zu sich nehmen.

Mit diesem Aufruf möchte Bürgermeister Bernd Müller Sie ganz herzlich zur Mitarbeit einladen und Sie bitten uns mitzuteilen, ob und ggf. mit wie viel Personen Sie sich an der Aktivität im Naherholungsgebiet beteiligen möchten.

Zwecks der organisatorischen Vorbereitungen würden wir uns freuen, wenn Sie Ihre Nachricht bzgl. einer Teilnahme bis spätestens Mitte Februar 2009, dem Sachgebiet Bauhof, Reinigung und Entsorgung, Herrn Gärtner, Telefon: 06108-601822, mitteilen könnten.